

CSU: Slogan der S 4-Initiative ist irreführend

Landkreis – Die CSU-Kreisfraktion begrüßt das Engagement einiger ihrer Mitglieder in der Bürgerinitiative (BI) für Verbesserungen auf der S 4. Sprecherin Evelyn Richter hält den Slogan „Ausbau jetzt“ allerdings für irreführend. Er gaukele vor, dass

ein baldiger Ausbau möglich ist. Das aber sei mitnichten so. Denn es gebe weder eine konkrete Planung noch eine Genehmigung. Planungen anzunehmen sei richtig. Leider aber herrsche in der BI kein Konsens in der Frage, ob der Ausbau mit oder ohne zweiter

Stammstrecke Sinn ergibt. Wichtiger als das Engagement in der Initiative seien die Aktivitäten der politischen Mandatsträger.

Neben dem vermehrten Einsatz von Langzügen fordert Richter einen besseren Kundenservice des MVV

ganz allgemein – etwa Durchsagen bei Pannen. Außerdem sollten auf der S 4 mehr Regionalzüge halten. Des Weiteren fragt sich Richter, warum der MVV die Umstellung auf neue Züge nicht sofort anpackt, um genügend Waggonen auf der S 4 zu haben.